

IKA Kalimantan Selatan Sambut Kontingen Aceh di HPN 2025

Category: Aceh, News

written by Maulya | 10/02/2025



ORINEWS.id – Ikatan Keluarga Aceh (IKA) Kalimantan Selatan menggelar jamuan dan silaturahmi bersama kontingen Aceh yang hadir dalam peringatan Hari Pers Nasional (HPN) 2025 di Kalimantan Selatan, Minggu (9/2/2025).

Acara yang berlangsung di salah satu warung kopi Aceh di Banjarmasin ini menjadi momen kebersamaan bagi warga Aceh di perantauan dan rombongan Persatuan Wartawan Indonesia ([PWI](#)) Aceh serta Serikat Perusahaan Pers (SPS) Aceh.

Ketua IKA Kalimantan Selatan, Ir. Mursal MT, menyampaikan rasa bahagia atas pertemuan tersebut dan mengapresiasi kehadiran jurnalis asal Tanah Rencong di Kalimantan Selatan.

“Kami dari Ikatan Keluarga Aceh Kalimantan Selatan merasa sangat senang bisa bertemu dan bersilaturahmi dengan pimpinan serta rombongan PWI Aceh yang hadir dalam rangka peringatan HPN 2025,” ujarnya.

Kalimantan Selatan, Rumah Kedua bagi Warga Aceh

Mursal menyebutkan bahwa Kalimantan Selatan telah lama menjadi rumah kedua bagi masyarakat Aceh yang merantau. Saat ini, sekitar 181 kepala keluarga asal Aceh menetap di 13 kabupaten/kota di provinsi tersebut. Mereka berprofesi di berbagai bidang, mulai dari pegawai negeri, tentara, polisi, hingga pengusaha.

Menurutnya, jamuan ini merupakan bagian dari upaya mempererat tali persaudaraan antara warga Aceh di Kalimantan Selatan dan tamu dari tanah kelahiran mereka.

“Silaturahmi ini sangat berarti bagi kami, terutama di momen spesial seperti ini, di mana kita bisa berkumpul dengan saudara-saudara dari Aceh yang datang ke Kalimantan Selatan,” tuturnya.

Sebelumnya, IKA Kalimantan Selatan juga pernah menyambut kafilah MTQ Aceh pada MTQ Nasional serta memfasilitasi kunjungan Sekretaris Wali Nanggroe Aceh ke Kesultanan Banjar. Pada Pekan Olahraga Wartawan Nasional (Porwanas) Agustus 2024, IKA juga turut berpartisipasi dalam menyambut tamu dari Aceh.

“Alhamdulillah, malam ini kami kembali berkumpul dengan rombongan PWI Aceh. Mudah-mudahan silaturahmi ini terus berlanjut di masa mendatang,” harap Mursal.

PWI Aceh Apresiasi Dukungan IKA Kalimantan Selatan

Pengurus IKA lainnya, Teuku Dahsya, turut mengapresiasi kehadiran kontingen Aceh di Kalimantan Selatan. Ia merasa bangga bisa menyambut rekan-rekan jurnalis asal Aceh dalam momen HPN 2025.

“Kami bangga menyampaikan bahwa perwakilan PWI Aceh turut

serta dalam perhelatan besar ini,” ujar Kepala Sekretariat Bawaslu Kalimantan Selatan itu.

Menurutnya, kehadiran kontingen Aceh di HPN 2025 menunjukkan bahwa Aceh turut berkontribusi dalam ajang nasional ini.

“Kami harap Aceh bisa berperan aktif seperti daerah lain dalam menyukseskan HPN dan juga mendukung program-program pembangunan nasional,” tambahnya.

Sementara itu, Ketua PWI Aceh, Nasir Nurdin, menyampaikan terima kasih atas jamuan hangat dari IKA Kalimantan Selatan. Ia berharap silaturahmi ini dapat terus berlanjut dan semakin mempererat hubungan antara warga Aceh di perantauan dengan daerah asalnya.

“Terima kasih atas jamuan luar biasa dari IKA. Semoga silaturahmi ini terus terjaga dan semakin memperkuat tali persaudaraan ke depannya,” pungkasnya.